



Kulturminister Robra würdigt Engagement für Schloss Blankenburg

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat in Blankenburg anlässlich der Übergabe eines Fördermittelbescheides das ehrenamtliche Engagement in der Denkmalpflege gewürdigt. Das Schloss in Blankenburg prägte die Stadt und die Landschaft in einzigartiger Weise. Es vermittele Heimatgefühl und sei der wichtigste Ort, an dem sich die Geschichte des Braunschweigischen Harzes spiegele. Damit sei es ein bedeutender Teil unserer kulturellen und geistigen Identität und unserer eigenen Landesgeschichte, sagte der Minister.

„Die Bewahrung dieses Baudenkmals ist darum auch eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe, bei der wir mit verschiedenen Akteuren vertrauensvoll und partnerschaftlich zusammenarbeiten. Insbesondere der Verein und seine Mitglieder leisten eine beispielgebende Arbeit. Ohne dieses Engagement wäre die Rettung des Schlosses nicht so schnell vorangekommen. Darum freue ich mich besonders, dass der Verein „Rettung Großes Schloss Blankenburg“ dieses Jahr den Denkmalpreis des Landes erhält“, sagte Robra.

Der Zuschuss über insgesamt 1,5 Mio. € ist zweckgebunden für die Sanierung des Kasernenflügels und für die Grundsicherung des Küchenflügels vom Großen Schloss Blankenburg. Die Förderung erstreckt sich über zwei Jahre.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de